
 

 

 

Gobernador de Nariño entre los cuatro mandatarios 
seccionales del país con mayor favorabilidad. 

  
San Juan de Pasto, 3 de octubre de 2014 (PRENSA) El Gobernador de 

Nariño, Raúl Delgado Guerrero, obtuvo el cuarto lugar en puntuación 

entre los mejores mandatarios seccionales del país, según la más 

reciente encuesta del Centro Nacional de Consultoría para el Noticiero CMI. 
  
El sondeo realizado en todas las capitales del país, entre el 23 al  30 de 

septiembre,  entregó  una favorabilidad de 78% a Delgado Guerrero, y le da 

un muy destacado lugar en la encuesta que encabezan los gobernadores de 

Santander y Cesar. 
  
El mandatario de los nariñenses durante el 2014, se  ha mantenido entre los 

mejores diez  gobernadores con mayor favorabilidad del país. 
  
Logros como el acompañamiento a las comunidades durante el Paro Nacional 

Agrario y la posterior consecución del Conpes Agropecuario de Nariño por 

una cifra superior a los $2 billones de pesos; su participación y liderazgo 

para la expedición del Conpes de Frontera, la construcción del Plan de 

Desarrollo Integral para Tumaco y el Pacífico y el alto nivel de gestión en 
interlocución ante el gobierno nacional; son reconocidos a nivel regional y 

nacional.   
  
Otros hechos como los avances significativos en el desarrollo del Contrato 

Plan, y  el liderazgo en la aprobación de proyectos con  recursos del 

Departamento provenientes del Sistema General de Regalías,  son factores 

decisivos que se reflejan en el sondeo nacional y la percepción de los 

nariñenses. 
 
 

El Gobernador de Nariño insistirá hoy 
ante Vicrepesidente de la República en 

la caducidad de Concesión Devinar 
  



 

 

 

San Juan de Pasto, 3 de octubre de 2014 (Prensa)  Adoptar de manera inmediata la 
caducidad del contrato de Concesión Rumichaca-Pasto-Aeropuerto será uno de los 
temas prioritarios que el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero planteará 
nuevamente, en esta oportunidad durante la visita del  Vicepresidente de la 
República Germán Vargas Lleras, hoy a Pasto. 
  
Esta decisión es motivada debido a que el Tribunal de Arbitramento  encargado del 
 caso entre la Agencia Nacional de Infraestructura-ANI- y Devinar,  improbó el pasado 
22 de septiembre, el acuerdo inicial al que había llegado las partes, el cual 
contemplaba la terminación anticipada de la concesión. 
  
 “No podemos seguir dependiendo de un acuerdo que no se concreta y que pone en 
serio riesgo la posibilidad de contar con las concesiones de cuarta generación que 
benefician al Departamento, una la doble Calzada Pasto-Rumichaca en la que se hará 
una inversión de 1.5 billones de pesos  y la otra,  Popaýan-Pasto que debe incluir la 
Variante Timbio-El Estanquillo, así como las obras que Devinar dejó de ejecutar entre 
el Aeropuerto y Pasto”, refirió el Gobernador de Nariño horas previas al encuentro. 
  
Hasta que Devinar siga siendo el Concesionario, las nuevas  obras de cuarta 
generación no pueden ejecutarse, agregó. 
  
En la actualidad Pasto-Rumichaca en el tema de concesiones de cuarta generación, 
tiene estudios en fase tres y pasó el proceso de precalificación, en la actualidad se está 
adelanta el tema de vigencias futuras, quedando únicamente pendiente liberar el tramo 
Rumichaca-Pasto, recordó el mandatario nariñense. 
  
Se espera  la presencia del  Vicepresidente Germán Vargas Leras, hacía las  8:00 de la 
mañana en el Aeropuerto Antonio Nariño, inicialmente visitará las Obras de la 
Concesión en el sector de Par Vial, posteriormente se trasladará  al municipio de 
Ipiales para realizar un sorteo de los proyectos de vivenda que apalanca el gobierno 
nacional. 
  
Durante su estadía en Pasto, Vargas Lleras visitará las obras del Acueducto en Pasto y 
hacía las 3:00 de la tarde en la Gobernación de Nariño está prevista la reunión entre el 
mandatario nariñense, la Clase Parlamentaria, el Alcalde de Pasto Harold Guerreo 
López;  la Ministra Transporte Natalia Abello; El Ministro de Vivienda, Ciudad y 
Territorio Luis Felipe Henao; el Director de la ANI Luís Fernando Andrade,  el 
Director de  Invías Leonidas Narvaéz y sus inmediatos colaboradores. 
  
En este espacio se abordará un acuerdo de prioridades sobre las inversiones que la 
Nación realizará en el departamento en temas de Infraestructura, vivienda y de  Agua 



 

 

 

potable y saneamiento básico, entre otros. 
  

  
 


